

Moment mal - Spur der Woche



Foto: pixabay.com

Heute Morgen fuhr ich mit dem Rad am Rhein entlang in die Stadt. Plötzlich hörte ich hinter mir laute Hallo-Rufe, die ich erst einmal ignorierte. Als die Rufe immer eindringlicher wurden, wendete ich mit dem Rad und fuhr zu dem Rufenden. Ein freundlicher junger Mann, offensichtlich mit Migrationshintergrund, hielt mir meinen Handschuh entgegen und fragt freundlich: „Haben Sie den Handschuh verloren?“ Voller Freude dankte ich ihm und radelte weiter Richtung Stadt.

Plötzlich sah ich am Rheinufer einen Graureiher, der nach Nahrung suchte. Spontan dachte ich: „Gott meint es heute sehr gut mit mir!“ und macht mir solche Geschenke.

Als mir dann mein Kardiologe bestätigte, dass mit meinem Herzen alles in Ordnung ist, kam mir in den Sinn: „Heute hat sich Gottes Dreifaltigkeit gezeigt!“

*Edeltraud Linden*